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ABSTRAK 

Resma Nur Anggrini. 2022. Media Pembelajaran Jarak Jauh Dalam Jaringan 

Pada Mata Kuliah Tata Bahasa Mandarin. Skripsi, Pendidikan Bahasa Mandarin, 

Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta.  

Pembelajaran jarak jauh dalam jaringan (PJJ daring) merupakan metode 

pembelajaran yang digunakan pada masa pandemi Covid-19. Teknologi (aplikasi 

pembelajaran) lazim digunakan dalam kegiatan PJJ daring di masa pandemi Covid-19. 

Tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan (1) Aplikasi yang digunakan dalam 

kegiatan PJJ daring Mata Kuliah Tata Bahasa Mandarin di Prodi Pendidikan Bahasa 

Mandarin Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Jakarta (2) Pemanfaatan aplikasi 

tersebut; dan (2) Pandangan pendidik serta peserta didik terhadap pemanfaatan aplikasi 

tersebut. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif serta kuantitatif. Teknik 

pengumpulan data menggunakan wawancara dan kuesioner. 

Hasil penelitian menunjukan bahwa aplikasi yang digunakan pada PJJ Daring Mata 

Kuliah Tata Bahasa adalah aplikasi Whatsapp, Zoom, dan Google Classroom. Aplikasi 

tersebut memiliki pemanfaatan yang berbeda pada setiap masing-masing mata kuliah. 

Karakteristik dan fitur spesifik yang berbeda pada msing-masing aplikasi serta 

karakteristik peserta didik telah menjadi pertimbangan dalam penggunaan aplikasi. 

Pandangan pendidik dan peserta didik terhadap penggunaan ketiga aplikasi tersebut 

adalah mudah untuk diakses, fitur yang lengkap, dan juga dapat digunakan di berbagai 

perangkat seperti web, iOS, dan Android. Penggunaan ketiga aplikasi tersebut dapat 

memudahkan pendidik maupun peserta didik dalam komunikasi bertukar informasi 

pembelajaran maupun diskusi dan pembahasan materi dengan penggunaa fitur pesan teks 

maupun video konferensi secara real time dan non real time. Pemaparan hasil penelitian 

ini diharapkan dapat digunakan sebagai masukan bagi pihak terkait dalam memilih 

aplikasi yang digunakan dalam PJJ Daring.  

 

Kata Kunci: media, aplikasi, PJJ daring, Tata Bahasa Mandarin. 
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ABSTRACT 

Resma Nur Aggrini. 2022. Media For Online Distance Learning of Chinese 

Grammar Course. Undergraduate Thesis, Department of Chinese Language Education, 

Faculty of Language and Arts, State University of Jakarta. 

Online distance learning (DL) is a learning method used during the Covid-19 

pandemic. Technology (application of learning) is commonly used in online DL activities 

during the Covid-19 pandemic. The purpose of this study is describing (1) the application 

(the app) that used in online DL activities for the Chinese Grammar Course in Department 

of Chinese Language Education Faculty of Language and Arts State University of Jakarta 

(2)  The usage of app; and (3) Oppinions of teachers and students on the use of the app. 

This study uses quantitative and qualitative methods. Data have been collected by 

interviews and questionnaires. 

The results of study showed that the apps used in online DL of Grammar Courses 

were Whatsapp, Zoom, and Google Classroom. Each of the app has  different use and 

purposes. Characteristics of features for each app as well as the characteristics of students 

have been taken into consideration in the use of the app. Oppinions of teachers and 

students on the use of these three apps are that the apps easy enough to access, has 

complete feature to encourage the course needs, and can also be used on various devices 

such as the web, iOS, and Android. The use of these three apps could make it easier for 

teachers and students to exchange learning information as well as discussion of material 

by using text message features and video conferences features for both real time and non-

real time discussions. The results of this study expected could be used as consideration in 

choosing  app for online DL. 

 

Keywords: media, application, Online Distance Learning, Chinese Grammar Course. 
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摘要 

Resma Nur Anggrini。2022 年。汉语语法课的远程在线教学媒体。本科毕

业论文, 雅加达：雅加达国立大学。语言美术学院。汉语教育学系。 

远程在线教学是在新冠肺炎疫情行期间使用的一种学习方法。在新冠肺炎

疫情行期间，技术（教学软件）通常用于远程在线教学活动。本研究的目的是描

述 (1) 雅加达国立大学语言美术学院汉语教育学习语法课远程在线学习活动中使

用的教学软件， (2) 其软件的使用； (2) 教育者和学习者对教学软件使用的看

法。本研究使用描述性和定量定性方法，并使用访谈和问卷调查的数据收集技术。 

研究结果表示，汉语语法课使用的软件是瓦次艾普、云视频会议及谷歌教

室。该教学软件对每门课程皆有不同的用途。在使用时，已考虑到每个教学软件

的不同具体特点以及学生的特征。教师和学生对这三个教学软件使用的看法即，

它们易于访问、功能齐全，并且还可以在网站、升级和安卓等各种设备上使用。

其使用可使教师和学习者更容易地通过实时和非实时的文本消息功能和视频会议，

在交换讲座信息以及讨论材料方面进行交流。本研究结果的呈现预计将用作远程

在线教学软件使用的考虑。 

 

关键词：媒体，远程教学，语法课，汉语 
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